

Nota de prensa

habiéndose fijado como prioridades el impulso de la participación familiar y la mejora de la convivencia.

Han participado en la organización de la Escuela Abierta de Verano las siguientes entidades:

- Ayuntamiento de Málaga.
- Junta Municipal del Distrito N° 4 de Bailén-Miraflores.
- Servicios Sociales Comunitarios del Distrito N°4 de Bailén-Miraflores.
- Área de Derechos Sociales del Ayuntamiento de Málaga: Plan Municipal de Málaga Ciudad Saludable.
- Área de Igualdad del Ayuntamiento de Málaga.
- Hospitales Universitarios Regional y Virgen de la Victoria a través del Plan de Participación Ciudadana
- Distrito Sanitario Málaga-Guadalhorce a través de los centros de salud de atención primaria de Carlinda, Nueva Málaga y Miraflores.
- Diputación de Málaga.
- Asociación TRANS.
- Asociación Accem.
- Asociación Aulaga.
- Asociación NAIM.
- Fundación Marcelino Cahmpagnat.
- Asociación de Mujeres Jarcha.
- Cruz Roja.
- Asociación EDINA.
- Asociación Jardín de Gamarra.
- Asociación de Vecinos Miraflores.
- Asociación Justalegría.
- Farmacia Morante.
- Scouts 44 Al-Andalus.
- IES Picasso.
- CEIP Severo Ochoa.
- CEIP Manolo Garvayo.

Para más información, entrevistas o reportajes:

Departamento de Comunicación de la Obra Social "la Caixa":

Irene Benedicto: 934 042 033 / 629 547 850 / ibenedicto@fundacionlacaixa.org

Área de comunicación del Ayuntamiento de Málaga.

María Fajardo Páez: 951 927 114 / mfajardo@malaga.eu

Responsable Accem en Málaga

Carolina Cueto Galán: 687499067 / malaga@accem.es

Responsable Comunicación Accem.

María Tejada Gámez: 915 32 74 78